

Salud pública

Universidad del sureste

Alumna

Belén Abril Pimentel Cruz

Catedrático

Beatriz Gordillo López

Licenciatura en nutrición

Ensayo

"7°A"

Comitán de Domínguez

24/09/2020

Ensayo

Estrategias del sector salud

Introducción

En este ensayo se hablara, sobre las estrategias del sector salud. Las Estrategias de Salud son actuaciones sobre problemas de salud que, bien por su elevada prevalencia o bien por suponer una mayor carga asistencial, familiar, social y económica, requieren un abordaje integral, que tenga en cuenta todos los aspectos relacionados con la asistencia sanitaria así como la coordinación con otros departamentos o instituciones. La tasa de mortalidad mundial de menores de 5 años ha disminuido un 53% desde 1990, y la mortalidad materna mundial un 44% durante el mismo período.

Desarrollo

La tasa de mortalidad mundial, nos explica el porcentaje que ha disminuido en los últimos dos decenios. A pesar de todo esto, persisten las desigualdades dentro y fuera de los países. Una carga continua de enfermedades transmisibles, la incidencia y la prevalencia de causas no transmisibles de muerte y discapacidad en los países de ingresos bajos y medianos son inaceptablemente altas. Asimismo, los contextos en que viven los niños están cambiando. La Estrategia considera las necesidades de salud de los niños en todas las etapas de la vida. Destaca la necesidad de intensificar los esfuerzos para hacer frente a las crecientes desigualdades en los resultados de salud y, en especial, para ocuparse de las necesidades y los obstáculos específicos de cada género que pueden determinar si los niños y las niñas desarrollarán su pleno potencial en materia de salud y bienestar fortalecer los sistemas de salud y la capacidad de resiliencia, en particular a través de la promoción de una mejor integración de las actividades humanitarias y para el desarrollo y del fomento de la programación fundamentada en los riesgos en todos los contextos. Esto significa que los programas de desarrollo han de prever los riesgos y crear deliberadamente sistemas que puedan responder con flexibilidad a las circunstancias. El objetivo es que Unicef pase de los programas verticales

centrados en enfermedades específicas a fortalecer los sistemas de salud y la capacidad de resiliencia, en particular a través de la promoción de una mejor integración de las actividades humanitarias y para el desarrollo y del fomento de la programación fundamentada en los riesgos en todos los contextos. Además, los programas de emergencia, incluidas las emergencias de salud pública y las epidemias, deberían estar diseñados para reconstruir mejor o promulgar reformas que aumenten la eficacia del sistema de salud incluso después del desastre.

Conclusión

En este tema de la antología nos habla de los objetivos y actividades más importantes de la organización, y establece los resultados concretos que Unicef pretende lograr para los niños junto a sus asociados durante un período de cuatro años. También se prevé que persista la fragilidad en los países que luchan contra la pobreza extrema y la debilidad de los Gobiernos. Además, se pronostica que aumentará la frecuencia de las situaciones de emergencia, incluidas las de salud pública y las derivadas de causas ambientales. En respaldo del logro de estos objetivos, el Secretario General de las Naciones Unidas presentó la Estrategia Mundial para la Salud de la Mujer, el Niño y el Adolescente, y expandió así el propósito de la era de los ODM de poner fin a la mortalidad 22 evitable Sobrevivir para lograr también la salud y el bienestar Prosperar y ampliar los entornos propicios Transformar.